
参加者からも有効性は高いという意見が多数であり、従来の
草刈り機による怪我や傾斜地での転倒などの事故防止や安全
性の確保というの観点からも、町内会としても今後も積極的
な活用を模索していきたいと考えます。

こども園横の斜面
80mをたった15分で刈り取りできました。

下流に移動

人の背丈ほどの草も刈り取りできますが
木まで成長すると刈れません
河原では圧倒的な力を発揮していました。
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